
Herr Köhler wies darauf hin, dass ein entsprechender Antrag vom Kreistag mit Mehrheit 
beschlossen wurde. 
 
Anschließend lies der Bürgermeister über den Antrag abstimmen. 
 


